



X (@ERNESTOMOLINA85)

MANIFESTACIÓN PACÍFICA COMENZÓ A ESO DE LAS 17 HORAS.

## Damnificados de Canal Chacao salen a protestar

Ad portas de cumplirse siete meses del megaincendio que afectó a las comunas de Viña del Mar, Villa Alemana y Quilpué, los vecinos damnificados de Canal Chacao se movilizaron la jornada de este lunes, a eso de las 17.00 horas, ante el abandono, según evidenciaron, de las autoridades.

Según explicó Marcela Morales, miembro del comité de Vivienda y vecina del sector, la comunidad salió a la calle en la zona del Camino Troncal, a la altura de la Universidad Técnica Federico Santa María, porque “nos están quitando muchas ayudas, como por ejemplo los baños químicos. A eso hay

que sumarle que hay cobros excesivos de la luz, los medidores que iban a ser provisorios ahora serán definitivos y muchas familias están aún sin sus fichas FIBE, sin considerar que este viernes se cierra nuestra olla común por falta de ayuda”.

“Las casas de emergencia no tienen aún sus instalaciones básicas, entonces las autoridades anuncian que avanzan en este proceso de instalación, pero a qué costo. Nos sentimos abandonados, queremos dignidad”, agregó.

Este miércoles habrá una reunión con Serviu y Senapred, informó la alcaldesa Valeria Melipillán. 🇨🇱